

SteinerAnzeiger

Grossauflage

Informationen aus der Gemeinde Wagenhausen (Ausschnitt)

Heckenpflege durch die Naturschutzgruppe

Ende Februar traf sich die Naturschutzgruppe zu einem weiteren traditionellen Arbeitssamstag. In Etwilen wurde eine vor 20 Jahren gepflanzte Hecke zurückgeschnitten und ausgelichtet. Das geschnittene Holz wurde aufgeschichtet, sodass es später gehäckselt werden kann. Die Naturschutzgruppe wurde vor 20 Jahren von Ruedi Wild aus Kaltenbach gegründet. Bei zwei bis drei Arbeitseinsätzen pro Jahr werden in unserer Gemeinde wichtige Pflegearbeiten ausgeführt.